



Der Heilige Stuhl

HOCHFEST CHRISTKÖNIG, HERR DES UNIVERSUMS

PAPST FRANZISKUS

ANGELUS

Petersplatz

Sonntag, 23. November 2014

[Multimedia]

Liebe Brüder und Schwestern!

Am Schluss dieser Messfeier möchte ich euch alle grüßen, die ihr gekommen seid, um die neuen Heiligen zu ehren, besonders die offiziellen Abordnungen aus Italien und Indien. Das Beispiel der vier italienischen Heiligen, gebürtig aus den Provinzen Vicenza, Neapel, Cosenza und Rimini, möge dem teuren italienischen Volk helfen, den Geist der Zusammenarbeit und der Eintracht zugunsten des Gemeinwohls neu zu beleben und voll Hoffnung in die Zukunft zu blicken, in Einheit, und dabei auf die Nähe Gottes zu vertrauen, der auch in den schweren Augenblicken niemanden im Stich lässt.

Durch die Fürsprache der beiden indischen Heiligen aus Kerala, einem großen Land des Glaubens und der Berufungen zum Priestertum und Ordensleben, gewähre der Herr der Kirche in Indien – die so tüchtig ist! – einen neuen missionarischen Impuls, damit sich die Christen Indiens an deren Vorbild der Eintracht und Versöhnung inspirieren und so den Weg der Solidarität und des brüderlichen Zusammenlebens fortsetzen.

Voll Zuneigung grüße ich die Kardinäle, die Bischöfe, die Priester wie auch die hier anwesenden Familien, Pfarrgruppen, Vereinigungen und Schulen. Mit kindlicher Liebe wenden wir uns jetzt an

die Jungfrau Maria, Mutter der Kirche, Königin der Heiligen und Vorbild aller Christen.

Ich wünsche euch einen schönen Sonntag, in Frieden, in der Freude über diese neuen Heiligen.
Ich bitte euch, für mich zu beten. Gesegnete Mahlzeit und auf Wiedersehen!